
 
MINUTAS 
JUNTA DIRECTIVA ESCOLAR 
4:30 p.m. sesión ejecutiva (no pública) 
6:00 p.m. sesión de trabajo (pública) 
14 de noviembre de 2023 
Ubicación: Sala de juntas, 2575 Commercial Street SE, Salem, Oregon. La sala de juntas estará abierta al público, con un 
aforo total de 65-75 personas. 
 
El acceso público está disponible en línea: 
Inglés: https://youtube.com/live/hqS9n_Ctua0? 
Español: https://youtube.com/live/OAzIusQRu1k? 
ASL: servicios prestados durante la reunión. 
Interpretación de audio en español: a través de la aplicación Interactio. Inicie la aplicación y utilice el código del evento: 
SKPS2023  
Retransmisión de la reunión en CC:Media, canal 21. Subtítulos en inglés a través de la televisión CC:Media y YouTube.  
 
1. LLAMADO A LA REUNIÓN Presidenta 

a. Asistencia de los miembros de la Junta Directiva Escolar  
Todos los miembros de la Junta Directiva Escolar y los estudiantes consejeros estuvieron presentes excepto el 
consejero estudiantil Hirsig Gutiérrez. La directora Hinojos Pressey estuvo presente a través de Zum. 

2. SESIÓN EJECUTIVA (no pública)  Presidenta 
La junta se reunirá en sesión ejecutiva en virtud del siguiente Estatuto Revisado de Oregón (ORS): 
a. ORS 192.660(2)(d) para llevar a cabo deliberaciones con personas designadas por el órgano de gobierno para 

llevar a cabo negociaciones laborales. 
 

 
3. REANUDAR LA SESIÓN 6 p.m. (pública)  Presidenta 

a. Reconocimiento del territorio 
El consejero estudiantil Pappas leyó el Reconocimiento del territorio. 

b. Juramento a la Bandera 
c. Modificaciones de la agenda 

No hubo modificaciones en la agenda 
 
4. RECONOCIMIENTO AL ÉXITO Presidenta 

a. Reconocimientos 
(1) Coalición S/K por la Igualdad, Yadira Juárez, Nanci Gamino, Maricela Lagos; éxito comunitario. 
(2) Personal del Programa de Educación para Nativos, Shelby Maerz, Che Finch, Kylee Daulton, Flora Gutierrez, 

Jennifer Hook, Mona Smith; destacados miembros del personal. 
(3) Programa Scholastic Kids Press, Owen Marksbury; destacados miembros estudiantiles. 

 
5. REPORTES/PRESENTACIONES    Superintendenta 

a. Informe de la superintendenta 
 La Superintendente Castañeda presentó una actualización final con respecto a sus primeros 100 días en el distrito. 

 

 

 

https://youtube.com/live/hqS9n_Ctua0?
https://nam02.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fyoutube.com%2Flive%2FOAzIusQRu1k%3F&data=05%7C01%7Cstovin_ashley%40salkeiz.k12.or.us%7Cf9e07970be4d4460340708dbc059c1a4%7C4576c5d9511647a380c9cc3eee950210%7C0%7C0%7C638315263979838257%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJWIjoiMC4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7C3000%7C%7C%7C&sdata=DxPnoxOjM9jatCSIZYw0DwQ2SqBXOO4%2BFlGhyegLnnc%3D&reserved=0


6. COMENTARIO PÚBLICO  Presidenta 
La Junta Directiva ofreció la oportunidad de hacer comentarios públicos en persona, por teléfono, virtualmente o por 
escrito. 
 
Los siguientes individuos proporcionaron comentarios públicos sobre una variedad de temas incluyendo, el Informe de 
la superintendenta, éxitos de la comunidad, el éxito de los estudiantes, y otros temas: Kimberley Reed Zauber, Edie 
Buchanan, Tyler Scialo-Lakeberg, Brian Zauber Reed, Christina McFarland, Jered Ratliff, Kelsey Miller, Maraline Ellis. No 
se presentaron comentarios del público por escrito para esta reunión. 

 
7. CALENDARIO DE AUTORIZACIONES  Presidenta 

a. Aceptación de subvenciones 
b. Aprobar la Proclamación del Mes de la Herencia Nativa Americana 
c. Aprobar la Proclamación de los Profesionales de Apoyo a la Educación en el ámbito del personal escolar 
d. Acciones relativas al personal 

 
El director Chandragiri retiró el punto 7.b, Proclamación del Mes de la Herencia Nativa Americana. 
 
El director Hinojos Pressey propuso, y el director Avila apoyó la aprobación del Calendario de autorizaciones con 
la excepción del punto 7.b tal como se presentó. La moción para aprobar el Calendario de autorizaciones con la 
excepción del punto 7.b fue aprobada por unanimidad. 
 
El director Chandragiri leyó una declaración para reconocer el significado de la proclamación aprobada, la 
importancia de SB13 y la disertación sobre la implementación del plan de estudios de historia compartida de la 
historia tribal de Oregon. El director Hinojos Pressey solicitó una actualización sobre el estado de la 
implementación del plan de estudios SB13 durante un futuro informe del superintendente. El director Carson 
Cottingham mocionó, y el director Hinojos Pressey secundó para aprobar el punto 7.b, Aprobar la Proclamación 
del Mes de la Herencia Nativa Americana. La moción para aprobar el punto 7.b, la Proclamación del Mes de la 
Herencia Nativa Americana fue aprobada por unanimidad. 
 

8. LECTURAS/DISCUSIÓN Presidenta 
a. Informe de alfabetización de otoño 
b. Resolución de la Asociación de Juntas Escolares de Oregón (OSBA) para enmendar los estatutos relativos a la 

composición de la Junta Directiva según lo recomendado por la Junta Directiva 
c. Resolución de la OSBA para enmendar los Estatutos de la OSBA 2018 según lo recomendado por la Junta Directiva 

 
La superintendente adjunta Cobb proporcionó una visión general del informe de alfabetización de otoño, 
incluyendo la importancia de la alfabetización para el nivel de segundo grado, una revisión de los datos de las 
evaluaciones Easy CBM y STAR con respecto a la fluidez en la lectura y los niveles de riesgo y discutió los próximos 
pasos. Los miembros de la Junta participaron en el debate e hicieron preguntas aclaratorias sobre la presentación. 
 
La presidenta Guzmán Ortiz revisó brevemente la Resolución de la OSBA para enmendar los estatutos 
relacionados con la composición de la Junta Directiva y la Resolución para enmendar los Estatutos de la OSBA 
2018. Las resoluciones y los candidatos para la Junta Directiva y el Comité de Política Legislativa de la OSBA se 
votarán en la reunión de diciembre de 2023. 

 
9. INFORMES/INFORMES DE ESTÁNDARES (sólo por escrito) Superintendenta 

a. Cuenta de inversión de los estudiantes (SIA) 2022-23 Informe anual 
b. Actualización financiera para el trimestre que terminó el 30 de septiembre de 2023 
c. Calendario de reuniones de la Junta/Presupuesto 
 

La directora de Iniciativas Estratégicas, la Dra. Suzanne West, informó sobre el Informe Anual 2022-23 de la Cuenta 
de Inversión Estudiantil (SIA), incluidos los puntos destacados sobre la utilización de los fondos de la SIA y los 
próximos pasos. 



La superintendenta Castañeda informó sobre el trimestre uno 2023-24 presupuesto, incluyendo una revisión de 
la proyección de inicio de año, una comparación de la proyección inicial en comparación con la proyección basada 
en la actualización del trimestre uno, una vista previa de donde el presupuesto tiene que terminar, los próximos 
pasos, y una nota que la primera ronda de reducciones del distrito será compartida en la próxima reunión de la 
junta. 

10. REPORTES DE LA JUNTA DIRECTIVA ESCOLAR    Presidenta 
Los informes de la junta directiva son para compartir el trabajo de las asignaciones formales de los comités y las 
actividades de la junta relacionadas con los programas juveniles y las actividades del distrito escolar. 
 
a. Director Chandragiri - Asistió a tres eventos de Conversación Comunitaria y agradeció la oportunidad de participar; 

participó en un recorrido por el programa de Salud Conductual y Servicios Humanos del CTEC. 
b. Directora Richardson - Agradeció a todos por compartir información en la reunión de esta noche. Señaló el gran 

trabajo que se está haciendo en todo el distrito a pesar de que hay muchos obstáculos y desafíos y cree que vamos 
a llegar a una solución que funcione para todos. También reconoció que los desafíos que enfrenta nuestro distrito 
también están sucediendo a nivel nacional. 

c. 2º vicepresidenta Carson Cottingham - Reconoció a todos los profesionales de apoyo a la Educación y les dio las 
gracias por su trabajo continuo. 

d. Presidenta Guzmán Ortiz - Asistió al evento del Programa de Educación para Nativos, eventos de Conversación 
Comunitaria y conferencias de padres y maestros. 

e. 1er vicepresidente Avila - Agradeció a todos por compartir información en la reunión de esta noche, alentó a todos 
a permanecer respetuosos unos con otros, y reconoció su plena confianza en nuestra superintendente y el trabajo 
que ha hecho. 

f. Director Hudson - Agradeció a todos por compartir información en la reunión de esta noche. 
 

11. CIERRE DE SESIÓN: 8:47 pm Presidenta 
 
 
 
 
 

 


